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нет причин для восторГов: 
что новоГо ждать Гражданам 
от налоГовой реформы? 
Коммунисты мосКовсКой области 
поздравили детей с их праздниКом 4

2

уважаемые товарищи, друзья!
дорогие соотечественники!
мы встречаем юбилей пуш-

кина в чрезвычайно тревожное и 
крайне опасное время для нашей 
и всей мировой истории.

противостояние русской и за-
падной цивилизаций достигло точ-
ки кипения. англосаксонский гло-
бализм в очередной раз пытается 
завоевать земной шар и навсег-
да уничтожить возможность неза-
висимой мысли и человеческой 
свободы. пытается подчинить са-
мый непокорный народ на земле, 
как они называют русских. сло-
вом, «и ненавидите вы нас», как 
считал пророк пушкин. более то-
го, нынешние «западники» пош-
ли гораздо дальше Гитлера и объя-
вили уничтожающую войну всему 
русскому миру.

в нашей праведной битве за 
свободу и независимость бес-
смертный пушкин, подняв зна-
мя победы, вдохновляет нас на 
спасительные подвиги. александр 
сергеевич сопровождает каждого 
из нас на протяжении всей жиз-
ни. она начинается с его стихов и 
сказок. мы учимся у него, пости-
гая великую мудрость в простоте. 
а снова продолжаем учиться уже 
вместе с внуками.

не случайно именно советская 
школа так внимательно и подроб-
но обращалась к творчеству пуш-
кина. именно наше многонацио-
нальное общество приняло его ге-
ний всем сердцем. не случайно 
советский писатель андрей плато-
нов сказал о поэте: «пушкин - наш 
товарищ!» именно в советскую 
эпоху, в памятное столетие гибели 
русского гения от руки зловещего 
проходимца дантеса, произошло 
всенародное пушкинское воскре-
шение. тогда сотни миллионов из 
простого народа были приобще-
ны к животворному искусству в 
ответ тем, кто пытался сбросить 
пушкина «в лету».

я вырос в семье сельских учи-
телей, где пушкин был не просто 
первым поэтом, а еще и главным 
гражданским и духовным автори-
тетом. сегодня мы уже вместе с 
внуками читаем пушкина, вме-
сте постигаем его прозорли-
вость, смелость его политических 
прозрений.

знаменитое стихотворение 
александра сергеевича «Кле-
ветникам россии» - это не про-
сто поэтическое произведение. 

Это национальный манифест. Это 
отповедь и ультиматум. Это мо-
билизационный документ на ве-
ка, оставленный русским гением 
как программа для нас и наших 
потомков.

мне кажется, что именно из 
этого пушкинского призыва ро-
дилась великая советская песня-
призыв «вставай, страна огром-
ная!»… сегодня, как и в годы вели-

кой отечественной войны, очень 
актуально звучат слова: «Как два 
различных полюса, во всем враж-
дебны мы: за свет и мир мы бо-
ремся, они - за царство тьмы».

мы хорошо понимаем и пом-
ним: когда впервые за двести лет 
в 1992 году на днестре расстре-
ливали памятник пушкину - но-
вые фашисты, наследники данте-
сов и геккеренов, расстреливали 

тело и душу нашего народа. но 
русская духовность, жизнеутверж-
дающая поэзия гения всегда бы-
ли сильнее их ненависти.

во втором десятилетии ны-
нешнего века по инициати-
ве депутатов-коммунистов был 
учрежден общенациональный 
праздник - день русского языка. 
и отмечается он 6 июня, в день 
рождения пушкина.

уже современники восприни-
мали пушкина как чудо, понимая 
его значение: пушкин - поэт, пуш-
кин - историк, пушкин - политик. 
за свою короткую творческую 
жизнь он создал в отечественной 
литературе то, что в иных евро-
пейских странах складывалось за 
много столетий.

его прозорливость была бес-
предельна. ни разу не пересекая 

границ российского государства, 
он заговорил о неблагодарно-
сти европы. и разглядел в новом 
свете - в современной америке - 
то, что не было еще осознано ев-
ропейским обществом.

за год до смерти пушкин с от-
вращением писал о рабстве, эго-
изме и страсти американского об-
щества к довольству и наживе. с 
горячим сочувствием говорил он 
и о стонах английских рабочих, за-
гнанных в нечеловеческую жизнь. 
в этом весь пушкин: «…в мой же-
стокий век восславил я свободу и 
милость к падшим призывал».

«пушкин есть явление чрез-
вычайное, - говорил о нем его ис-
тинный брат по творчеству нико-
лай Гоголь, - и, может быть, един-
ственное явление русского духа». 
Это, наверное, главная, осново-
полагающая характеристика пуш-
кина. соединивший в себе самые 
разнообразные крови, он был и 
остается образцом именно рус-
ского духа.

Горький сравнивал пушкина 
с леонардо да винчи, а луначар-
ский называл его нашим возрож-
дением, русской весной, русским 
утром и русским адамом.

пушкин оказался для нас шко-
лой мировой духовной жизни. он 
стал своеобразной всемирной эн-
циклопедией. показал нам ови-
дия и Шекспира, Гете и байрона, 
саади и хафиза. среди тем, вдох-
новляющих пушкина, оказался и 
благородный Коран.

Кажется, он объял все, стал 
человеком вселенной. но прежде 
всего он был русским. «Клянусь 
честью, - говорил пушкин, - что ни 
за что на свете не хотел бы пере-
менить отечество или иметь дру-
гую историю, кроме истории на-
ших предков».

о чем бы ни писал пушкин, 
его главной темой оставался наш 
народ - его судьба, его будущее, 
его сбережение. об этом мы чита-
ем в его стихах, в его назидатель-
ных сказках, в его «борисе Году-
нове», в его гениальном «евгении 
онегине».

пушкин сказал нам все самое 
главное о русской женщине. о ее 
верности и душевной красоте. он 
преподнес нам уникальный урок 
любви и благодарности к про-
стой крепостной крестьянке, сво-
ей няне арине родионовне, ко-
торую почитал как мать и уважал 
как друга.

вот почему мы почитаем его 
как своего друга, любимого учите-
ля, нашего товарища.

наряду со стихотворением 
«памятник» пушкин сказал еще 
несколько самых верных проро-
ческих слов о себе: «и неподкуп-
ный голос мой был эхом русского 
народа».

с днем рождения, александр 
сергеевич! с прекрасным юбиле-
ем вас, дорогие товарищи!

Геннадий ЗЮГАНОВ, 
председатель ЦК Кпрф, 

доктор философских наук п

В мероприятии также приняли участие: второй се-
кретарь МК КПРФ, заместитель Председателя Мособ-
лдумы Константин Черемисов, секретарь МК КПРФ, 
заместитель Председателя Мособлдумы, руководи-
тель фракции КПРФ Александр Наумов, секретарь 
МК КПРФ, руководитель орготдела МК КПРФ Василий 
Стасюк, секретарь МК КПРФ, главный редактор газе-
ты «Подмосковная правда» Сергей Стрельцов, Пред-
седатель КРК МК КПРФ  Виктор Макаренков.

Николай Иванович обозначил главные вопро-
сы Пленума: о созыве, назначении даты, места и 
времени проведения шестого этапа 49-й отчетно-
выборной Конференции Московского областного 
отделения КПРФ, а также обсуждение итогов со-
вместного IX (майского) Пленума ЦК и ЦКРК КПРФ.

Он сообщил, что информационные материалы 
о работе Пленума ЦК и ЦКРК КПРФ и доклад лиде-
ра КПРФ Г.А. Зюганова опубликованы на сайтах МК 
КПРФ, ЦК КПРФ, и в газете «Подмосковная правда». 

«Товарищи, региональные отделения будут про-
должать формирование и отправку гуманитарной по-
мощи на наши новые территории, в зону СВО, ока-
зывать поддержку ветеранам боевых действий, обе-
спечивать постоянную помощь семьям коммунистов, 
потерявших жизнь и здоровье в борьбе с неофашист-
скими формированиями. Все комитеты должны актив-
но работать в направлении патриотического и интер-
национального воспитания коммунистов, сторонников 
партии, молодого поколения, используя в этой работе 
возможности коммунистов, ветеранов Вооруженных 
Сил РФ, «детей войны», участников СВО», - подчер-
кнул первый секретарь МК КПРФ Николай Васильев.

Также он обозначил, что большинство городских 
организаций МК КПРФ успешно решает поставленные 
задачи по сбору и отправке гуманитарной помощи и 
патриотическому воспитанию молодого поколения. 

«Несмотря на сложное законодательство, мы при-
мем участие в местных выборах. Подробнее о гряду-
щих выборах расскажет секретарь МК КПРФ, завот-
делом информационных и выборных технологий А.А. 
Наумов.

Нужно еще больше наращивать прием в партию, 
активно взаимодействовать с пионерскими отделе-
ниями и Комсомолом. Важна мощная, скоординиро-
ванная, регулярная работа отделений на местах. Хо-
чу поблагодарить городские организации за активное 
проведение Первомая, мероприятий ко Дню Победы, 
чествования ветеранов, «детей войны», участие в Дне 
Пионерии в Москве», - подытожил Н.И. Васильев.

С приветственным словом выступил секретарь 
МК КПРФ, заместитель Председателя Московской 
областной Думы, руководитель фракции КПРФ Алек-
сандр Наумов:

- Товарищи! Николай Иванович отметил важные 
моменты, которые связаны с недавним Пленумом ЦК. 
Это, в первую очередь, активизация антифашистской 
работы и патриотического просвещения. Сейчас, ког-
да произошла фашизация на Украине и идет процесс 
фашизации в Европе - это направление работы наи-
более важно. Власти на местах говорят нам, давай-
те жить дружно, но, в то же время, предпринимают 

попытки ввести наши партийные организации в бо-
лее жесткие рамки. Наметился процесс вытесне-
ния коммунистов из общественно-политического 
пространства.

Сейчас, как отмечал Николай Иванович, многие 
предложения КПРФ, которые выдвигались Геннади-
ем Андреевичем Зюгановым, Владимиром Иванови-
чем Кашиным и другими нашими товарищами, начина-
ют принимать на уровне президента и Правительства 
и реализовывать, пусть и не в полной мере. Но сущ-
ность капитализма не меняется. Противоречие нали-
цо: с одной стороны, говорится о готовности к сотруд-
ничеству, с другой - нас стараются ограничить. Для 
нас принципиально важно достойно провести выборы.

Сейчас идет война против России и Русского ми-
ра. Наш народ и наше государство сражаются за свое 
будущее. Внутри российского общества существу-
ет небольшая, но активная «пятая колонна», кото-
рая кормится западными подачками. Это - наши вра-
ги. Я обращаю на это внимание, так как сейчас начал-
ся процесс их активизации в преддверие выборов. Эти 
люди предлагают нашим организациям свою помощь 
на выборах. Поэтому прошу вас быть бдительными и 
не допускать непроверенных людей к выборному про-
цессу. Мы должны опираться на собственные силы. 
Надо активизировать прием в партию. Только так мы 
можем решать стоящие перед нами задачи.

Нам необходимо обеспечить не менее 90 % кан-
дидатов во всех округах. Хочу отметить, что у нас есть 
организации, в которых эту задачу удается решить, 
более того, там находят даже большее количество 
претендентов в кандидаты от КПРФ, чем необходимо. 
Надо, чтобы все организации брали с них пример. Ес-
ли необходимо, то надо помочь соседним организаци-
ям в подборе кандидатов.

В течение двух недель надо завершить процесс 
подбора кандидатов и своевременно направить до-
кументы на проверку юристам обкома. КПРФ - един-
ственная партия, которая системно ведет работу по 
защите народных интересов, имеет реализуемую 
социально-экономическую программу динамичного и 
быстрого развития России. У нас есть поддержка на-
рода, значит, будут и победы на выборах!

Затем слово было предоставлено секретарю МК 
КПРФ, заворготделом областной организации Васи-
лию Стасюку. Он рассказал об особенностях запол-
нения документов городскими организациями. Отме-
тил, что все бланки и методические рекомендации 
разосланы представителям ГК. Временные сроки по-
дачи документов должны быть соблюдены. Отме-
тил, что в двух организациях, которые провели свои 
отчетно-выборные Конференции, сменились первые 
секретари отделений. В Долгопрудненском ГК КПРФ 
первым секретарем стал Дмитрий Владимирович Фе-
досеев, в Серпуховском ГК КПРФ - Владимир Михай-
лович Волков.

Пленум утвердил проведение шестого этапа 
49-й отчетно-выборной Конференции на 6 июля в 
11:00 в конференц-зале МК КПРФ. Совещание за-
вершило свою работу.

Евгения НАумОВА п
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“В нашей праведной битве за 
свободу и независимость бес-
смертный Пушкин, подняв Зна-
мя Победы, вдохновляет нас на 

спасительные подвиги. 

ДоклаД заместителя ПреДсеДателя Цк кПрФ, акаДемика раН 
ВлаДимира иВаНоВича кашиНа На семиНар-соВещаНии 
рукоВоДителей комитетоВ региоНальНых отДелеНий кПрФ 

Уважаемые товарищи!
Жизнь нашей партии неот-

делима от судьбы народа Рос-
сии. Мы связаны общей исто-
рией, едиными целями и зада-
чами. Укрепление могущества 
Родины, борьба за граждан-
скую свободу и социальное 
благополучие трудящихся всег-
да были и остаются ключевой 
основой деятельности КПРФ.  

В оДНом 
строЮ 

с НароДом 
и армией

сегодня у нас необычный 
семинарский форум - он про-
ходит в суровое военное вре-
мя. история повторяется, во-
семь десятилетий минуло с по-
бедного мая 45-го, но, как и 
тогда, наш народ вновь под-
нялся на борьбу с подняв-
шим голову фашизмом. се-
годня, на переломном, исто-
рическом этапе жизни, наша 
партия вновь, в одном строю с 
народом и армией стремится 
к победе. так было и так будет 
впредь. принципы этих важ-
ных понятий красной нитью 
проходят по разделам нашей 
программы победы, целевых 
программ развития, законода-
тельной деятельности депутат-
ских фракций.

в тяжелейшие годы кризи-
са принципиальная позиция 

нашей партии по важнейшим 
для страны вопросам ощутимо 
смягчила разрушительное воз-
действие на жизнь народа по-
литики «пятой колонны». сегод-
ня на встречах с людьми мы 
можем прямо смотреть им в 
глаза. я не устаю повторять это 
потому, что десятилетия борь-
бы с кризисом - переломный 
момент в жизни нашей стра-
ны и важнейшая веха истории, 
разделившая ее надвое. пар-
тия обновляется и сегодня в 
зале много молодежи, которая, 

не зная правды, может подда-
ваться лживым измышлениям 
либеральных пропагандистов. 
поэтому считаю важным сей-
час мысленно вернуться к со-
бытиям 90-х, к времени раз-
рушения, и массового униже-
ния нашего народа, нашей 
родины.

с первого дня перейдя в 
оппозицию, борясь и сража-
ясь, наша партия во главе со 
своим лидером тогда выстоя-
ла, сохранила верность насле-
дию советской эпохи, свою 

кадровую основу и, через ор-
ганизованный массовый про-
тест и парламентскую борьбу, 
возможность реального сопро-
тивления политике олигархиче-
ского правящего режима. не-
далек день, когда за совершен-
ные злодеяния «ельцинизм» 
официально будет признан ге-
ноцидом русского народа. 
но духовная память обще-
ства свой вердикт уже вынес-
ла: своим преступным прика-
зом на кровавый расстрел до-
ма советов, ельцин преступил 

предел человеческой нрав-
ственности и подписал себе 
приговор на вечное проклятье.

у русофобской олигар-
хической власти не раз 
возникали попытки осла-
бить наше партийное един-
ство, внести разлад в левое 
народно-патриотическое дви-
жение. против лидеров пар-
тии, видных патриотов фабри-
ковались уголовные дела, а 
на улицах городов царил жест-
кий полицейский произвол, 
направленный против наших 

протестных акций. именно 
в те дни было положено на-
чало формированию левого 
народно-патриотического дви-
жения и массового народно-
го протеста. в одном строю 
с Компартией и ее протест-
ным штабом выступали мно-
гие наши общественные орга-
низации: российские ученые 
социалистической ориента-
ции, Комсомол, «движение 
в поддержку армии, оборон-
ной промышленности и воен-
ной науки», «всероссийский 

женский союз - надежда рос-
сии», движение «дети войны», 
«союз советских офицеров», 
русский лад и другие. 

важный момент той борь-
бы - сражение с «пятой колон-
ной» за честь Красного знаме-
ни победы, священного для 
каждого русского человека. с 
ним наши предки разгроми-
ли гитлеровский фашизм, а се-
годня российская армия, на-
ши молодые воины сражают-
ся с украинским фашизмом и 
глобальным западом.

БорьБа 
с «Пятой 

колоННой» 
и глаВНые 
Факторы 
ПоБеДы

для наших воинов Крас-
ное знамя олицетворяет по-
бедную связь поколений и 
несокрушимость отечества, 
дороже которых ничего нет. 
солдаты считают, что оно, как 
защитный оберег, спасает их 
от пуль и снарядов против-
ника. но был период, когда 
нашей партии при-
шлось защищать са-
мо знамя победы. 

31 мая состоялись ПлеНум москоВского оБластНого отДе-
леНия кПрФ и соВещаНие ПерВых секретарей гороДских орга-
НизаЦий. открыл раБоту ПлеНума ПерВый секретарь мк кПрФ, 

ДеПутат госуДарстВеННой Думы Николай ВасильеВ.

6 июня 2024 года 
исполняется 

225 лет со 
дня рождения 

великого русского 
поэта Александра 

Сергеевича 
ПушкинА 
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важная дата как понимать?

свободная трибуна

6 июня мы отмечаем День русского языка - празДник, 
который был официально учрежДен указом презиДента 
россии №705 «о Дне русского языка» совсем неДавно, 
в 2011 гоДу, в День рожДения а.с. пушкина. и с кажДым 
гоДом становится все очевиДнее его значимость. Этот 
празДник - не просто Дань памяти великому русскому 
поЭту, Этот празДник обращен в буДущее. по большому 

счету, он - о буДущем нашей страны и нароДа.

заместитель преДсеДателя московской 
областной Думы, руковоДитель 

фракции кпрф алексанДр наумов принял 
участие в торжественном мероприятии, 
посвященном 92 гоДовщине учебного 

центра войск связи, Дислоцированного 
в гороДском округе ДомоДеДово.

Считаем совершенно справедли-
вым напомнить, что День русского язы-
ка стал реальностью благодаря КПРФ. 
Именно коммунисты, понимая, что рас-
пад СССР приведет к трагическим по-
следствиям, встали на защиту русского 
народа и русского языка. Этой теме бы-
ли посвящены Пленум ЦК, «круглые сто-
лы», законопроект о Дне русского язы-
ка (который заблокировала ЕР). «Но, - 
как сказал Г.А. Зюганов, - мы вынудили 
президента ввести этот праздник своим 
указом».

Распад СССР привел к тому, что 
русский народ оказался самым круп-
ным разделенным народом на планете. 
В странах СНГ остались 25 млн русских, 
примерно столько же - в других странах 
мира. Количество людей во всем мире, 
владеющих русским языком сократилось 
к 2022 году до 258 млн человек.

По данным фонда «Русский мир», 
пик глобального распространения рус-
ского языка и культуры пришелся на вто-
рую половину 1980-х годов, когда «по-
рядка 350 миллионов человек говори-
ли по-русски… и русский превратился 
в один из ведущих мировых языков, ко-
торый использовался во всех крупней-
ших международных организациях. В 36 
странах были созданы десятки высших 
учебных заведений, сотни центров про-
фобразования, школ, техникумов, где 
шло преподавание на русском языке».

В год 300-летия Российской акаде-
мии наук надо вспомнить, что в совет-
ское время русский язык был одним из 
ведущих языков науки.

Американский историк М. Гордин в 
своей книге «Вавилонская башня нау-
ки: как делалась наука до и после гло-
бального английского», изданной в 2015 
году, четыре главы из одиннадцати по-
святил истории научного русского язы-
ка. Он приводит статистику, что в 1913 
году количество научных публикаций на 
русском было всего 2,5%, в 1940 оно вы-
росло до 14%, в 1958 количество русских 
статей в области химии вышло на вто-
рое месте после английского, обогнав 
французский и немецкий вместе взя-
тые, а в 1970 на русском уже выходило 

23% всей научной периодики по химии - 
столько же, как и на английском. Химия 
не была исключением: по подсчетам 
Американского геологического институ-
та, в начале 1960 годов Советский Союз 
производил 29% мировой литературы по 
геологии, а США - всего 23%.

Русский язык стали изучать аспи-
ранты ВУЗов Америки в качестве обяза-
тельного иностранного. Например, в MIT 
(Массачусетском технологическом ин-
ституте - ведущем университете и иссле-
довательском центре, расположенный в 
Кембридже, пригороде Бостона) начали 
преподавать годичный курс, специально 
предназначенный для обучения студен-
тов чтению научных статей на русском. 
«Необходимость читать на русском в хи-
мии увеличится» и «технический русский 
- необходимость», - писали американ-
ские ученые.

Американцам пришлось создать от-
дельное агентство, которое занималось 
переводом научных журналов из СССР.

В СССР не было нужды публико-
ваться в зарубежных научных журналах 

и на иностранном языке. И это объясня-
ется очень просто - это не только жела-
ние сохранить какие-то открытия в се-
крете, но самоуважение сильного, само-
достаточного, суверенного государства, 
обладающего передовой наукой.

Сейчас практически вся современ-
ная наука говорит на английском языке. 
За 2020 год на английском было опубли-
ковано 6 266 815 публикаций. Русский 
язык формально занимает пятое место 
(за 2020 год - 37 559 публикаций). Но 
между первым местом и всеми осталь-
ными разрыв колоссальный - больше 
чем в 120 раз. Это говорит о том, под-
черкивают эксперты, что все языки, кро-
ме английского, катастрофически теря-
ют статус ресурсных языков знаний, тех-
нологий, языков научной информации.

Очевидно, что свою крайне негатив-
ную роль сыграла «реформа», букваль-
но заставившая наших ученых печатать-
ся в зарубежных журналах для различ-
ных рейтингов и отчетов.

В 2021 году в Общественной пала-
те РФ был проведен «круглый стол», 

посвященный русскому языку как язы-
ку мировой науки. Там прозвучало пре-
достережение: «Если мы перестанем по-
русски говорить и писать о разных нау-
ках, то через несколько лет мы этого уже 
и не сможем сделать, даже если захотим. 
Более того, мы сталкиваемся с тем, что 
разные учреждения образования и науки 
подталкивают ученых перестать писать 
по-русски: так, при начислении баллов 
больше их ученый получает за статьи на 
английском языке. Есть и другие пробле-
мы, которые, в первую очередь, касаются 
гуманитариев. Ведь если мы перестаем 
писать по-русски, то русский язык исчеза-
ет и как объект исследования. Он тоже та-
ким образом вытесняется из науки».

Конечно, все участники «круглого 
стола» были едины во мнении, что рус-
ский язык надо всячески продвигать и 
поддерживать. Но, как отметил дирек-
тор Института научной информации по 
общественным наукам РАН А. Кузнецов, 
«при том геополитическом весе, который 
есть у нашей страны», претендовать на 
вытеснение английского языка трудно».

Угрозы нависают и над русским ли-
тературным языком. Именно литера-
турный язык представляет нацию. Со-
гласно определению, «литературный 
язык - это обработанный народный 
язык, который используется в базовой 
разновидности литературного языка - 
в разговорной речи, в публицистике, в 
СМИ, в официально-деловом общении, 
в научной деятельности. Наличие язы-
ковых норм свидетельствует о развито-
сти национального языка. Язык сохра-
няется и развивается только благодаря 
практике использования нормированной 
речи. Бережное отношение к языку не-
обходимо как условие национальной 
безопасности». 

По оценке экспертов в современном 
русском языке идут негативные процес-
сы. Конечно, это бездумные заимство-
вания, в первую очередь, из английско-
го языка, засоряющие русский язык. До-
статочно, например, посмотреть новости 
на официальном сайте государствен-
ной структуры Росмолодежь. Заметка 
называется «Коллаборация дракона и 

медведя». Буквально в первом абзаце 
встречаются такие фразы, как «рынок 
для распространения контента», «они 
создают коллаборации», «арт-кластер».

Но эта проблема глубже и более 
опасна. Вместе чужими словами навя-
зывается чужой взгляд на мир, чужие 
ценности. Как написал учитель истории 
Д. Лучкин, «в настоящее время проис-
ходят весьма примечательные события, 
имеющие далеко идущие последствия, 
особенно для молодого поколения. На 
наших глазах происходит попытка неки-
ми силами навязать новое видение цен-
ностей, пересмотр и забвение тех нрав-
ственных устоев, без которых любое 
общество существовать не может».

Кстати, коллаборационист, одно-
коренное приведенному выше и сей-
час активно используемому слову «кол-
лаборация», вообще-то в русском язы-
ке означает «предатель национальных 
интересов, сотрудничающий с врагом». 
Этот негативный смысл игнорируется и 
внедряется определение коллаборации 
как выгодного для всех сотрудничества.

Очень опасной тенденцией являет-
ся внедрение, как говорят лингвисты, 
сниженного стиля речи. Наверное, сей-
час уже никого не удивишь, что диктор, 
официальное лицо могут использовать 
жаргонные обороты, тюремную лекси-
ку и пр. Происходит расшатывание мо-
ральных ограничений в языке, «подры-
ваются исторически сложившиеся эти-
ческие правила общения; прививается 
пренебрежительное отношение к куль-
туре речевого поведения».

Все эти тенденции - не случай-
ность. Как подчеркивают эксперты, 
«Проводники и агенты глобализации 
стремятся завуалировать разруши-
тельные схемы уничтожения нацио-
нального языка и придать искусствен-
но созданным деструктивным явлени-
ям видимость объективных процессов, 
связанных с событиями в социально-
политической жизни».

Свою разрушительную роль, в 
том числе в отношении русского язы-
ка, сыграла «образовательная рефор-
ма». В школах резко сократились часы 

по русскому языку и литературе. Как 
подчеркнул депутат фракции КПРФ 
в ГД О. Смолин, «по сравнению с со-
ветским учебным планом, преподава-
ние математики, физики, химии и био-
логии в наших школах сокращено от 33 
до 14%. То есть это те предметы, кото-
рые необходимы будущему инженеру, 
ученому, врачу, агроному. Сокраще-
но преподавание предметов: русский 
язык, литература, история, география. 
Тех предметов, которые необходимы 
гражданину. Иностранный язык уве-
личен вдвое примерно по сравнению с 
советской программой».

В монографии «Лингвистика 
информационно-психологической во-
йны» авторы подчеркивают, что «Для 
спасения русской нации, для поддер-
жания и усиления престижа Россий-
ского государства необходима опора 
на интегрирующую, системообразую-
щую функцию русского языка в мас-
штабе страны и всего межконтинен-
тального русскоязычного Русского ми-
ра. Русский язык в этом громадном 
пространстве служит духовной скре-
пой; формирует относительно общий 
взгляд на мир, реализуя миросозидаю-
щую функцию; укрепляет информаци-
онную безопасность; упрочивает меж-
дународные позиции России; питает и 
сохраняет лингвокультурологические 
основы Русского мира».

На фоне происходящих геополи-
тических событий, открытой агрес-
сии стран Запада, сохранение рус-
ского языка являются вопросом на-
шей национальной безопасности. 
Решение этой задачи непосред-
ственно связано с поступательным 
социально-экономическим развити-
ем страны, достижения реального су-
веренитета, установления социальной 
справедливости. 

Константин Черемисов
зам. Председателя 

Московской областной Думы,
второй секретарь МК КПРФ, 

член ЦК КПРФ п

Правительство рФ выступило с инициа-
тивой проведения налоговой реформы, ко-
торая вроде бы должна заставить раскоше-
литься богатых. Налог на доходы физических 
лиц (НДФЛ) теперь будет дифференцирован-
ным. Казалось бы, это можно только привет-
ствовать, но вынуждены огорчить: пока ра-
доваться явно преждевременно.

существовавшая в рФ аж с 2001 года пло-
ская шкала налогообложения граждан давно 
была одним из главных поводов для критики 
власти, прежде всего со стороны кПрФ. к это-
му следует добавить, что до 2015 года доходы 
от дивидендов облагались налогом по снижен-
ной ставке в размере 9%; позже она была уве-
личена до тех же 13%. с 2021 года для наибо-
лее обеспеченных граждан была введена по-
вышенная до 15% ставка ндФЛ, но назвать это 
полноценным прогрессивным налогом язык 
не поворачивается.

система налогообложения, при которой 
и топ-менеджер, и уборщица платят ндФЛ по 
одной ставке, стала одной из причин того, что в 
рФ социальное расслоение превратилось в на-
стоящую пропасть между богатейшими и бед-
нейшими гражданами. Если в ссср в 1980-
е коэффициент джини (характеризует степень 
расслоения общества, чем ближе показатель 
к единице, тем оно больше. - м.к.) был менее 
0,3, то в рФ, по официальным данным, в тече-
ние всего XXI века он держится в районе 0,4. 
но вот по данным швейцарского банка «кре-
ди суисс», специалисты которого использовали 
иную методику, все куда хуже: в 2010-е в рФ ко-
эффициент джини достиг 0,84, и это самый вы-
сокий показатель для крупнейших стран мира.

одним из узловых положений антикризис-
ной программы кПрФ все последние годы бы-
ло введение прогрессивной шкалы налогоо-
бложения граждан. и вот правительство рФ 
разродилось. ндФЛ теперь составит 15% для 
дохода в год от 2,4 до 5 млн руб., 18% - от 5 до 
20 млн руб., 20% - от 20 до 50 млн руб. и 22% 
для доходов свыше 50 млн руб. Есть льготы: для 
участников сво останутся прежние 13%, а для 
родителей двух и более детей, доход которых не 
превышает полутора прожиточных минимумов 
в месяц, предусмотрен вычет, за счёт которого 
фактическая ставка составит 6%.

Что здесь плохого? Первое и главное: боль-
шая часть граждан с невысокими доходами 
как платили 13%, так и будут это делать дальше. 
когда ты отдал больше одной восьмой от 35 
тыс. руб. - это совсем не то же самое, что отдать 
чуть более одной пятой от - возьмем практиче-
ски по минимуму - полумиллиона. к тому же в 
предложениях правительства нет ни единого 
слова о льготах для многодетных семей, и ес-
ли у какой-то из них доходы выше новой план-
ки, то ее оберут.

из всего этого можно сделать вывод, что 
правительство рФ вовсе не озабочено задачей 
борьбы с социальным расколом в стране. Его 
и раньше-то он особо не волновал. в чем же 
причина реформы? Правительство называет 
ее практически открыто: санкции Запада про-
тив рФ. Те самые, которые, если верить офици-
альной пропаганде, вроде бы как не работают 
и вообще даже полезны.

Так что истинная цель, ради которой власти 
занялись налоговой реформой, - получение до-
полнительных доходов, а не какая-то там соци-
альная справедливость. Потому и не освобо-
дили от налогов беднейших граждан, что наш 
нынешний премьер как бывший главный нало-
говик прекрасно знает: это самые дисциплини-
рованные налогоплательщики, и их вклад в об-
щую копилку ндФЛ - наибольший.

Богатых же российские власти решили не-
много поднапрячь, воспользовавшись ситуаци-
ей, сложившейся из-за тех же санкций. обеспе-
ченным людям теперь стало гораздо труднее 
прятать свои доходы за рубежами отечества 
при помощи различных схем. можно так неу-
дачно спрятать, что потом «нажитое непосиль-
ным трудом» обнаружит финансовая развед-
ка бывших западных партнёров, которые най-
денное немедленно прихватизируют в лучших 
традициях незабвенного Чубайса. Прецеденты 
уже есть.

и самый главный вопрос. власти не скры-
вают, что к налоговой реформе их толкнула, 
скажем так, особая ситуация в связи с сво и 
санкционной войной Запада. ну а если внеш-
няя конъюнктура для рФ вдруг улучшится? 
опять вернут плоскую шкалу? или просто ста-
нут смотреть сквозь пальцы на то, как олигар-
хи уходят от налогов? вот потому и воздержим-
ся от восторгов.

михаил КосТриКов п

Нет причиН 
для восторгов

Экологическая ситуация в 
г. старая купавна очень слож-
ная и продолжает ухудшать-
ся, так как многочисленные 
промышленные предприятия 
являются источниками нега-
тивного воздействия на окру-
жающую среду города, а коли-
чество таких предприятий по-
стоянно увеличивается. 

одним из «островков» не-
тронутой природы является 
восточная часть г. старая ку-
павна, где расположены лесо-
парковая зона, земли сельско-
хозяйственного назначения, 
д. Шульгино и многочислен-
ные дачные товарищества. 
Люди проживают здесь в окру-
жении живописной природы 
средней полосы россии, в тес-
ном соседстве с представи-
телями дикой природы, где и 
сейчас еще можно встретить 
лосей, косуль, лис и разноо-
бразных представителей пер-
натых. в последние годы здесь 
активно развивается индиви-
дуальное жилищное и дачное 
строительство, выделены зе-
мельные участки многодет-
ным семьям. Любители тиши-
ны и уединения приобретают 
земельные участки и строят 
дома в окружении полей и ле-
сов, на удалении от промыш-
ленных предприятий.

Единственно, что удручает 
местных жителей, так это тяже-
лое наследие советских годов, 
когда неочищенные стоки де-
сятилетиями сбрасывались на 
земли сельхозназначения. но 
самое удивительное, что и сей-
час, в XXI веке, всего в 20 кило-
метрах от москвы продолжает-
ся сброс неочищенных стоков 
на земли сельхозназначения и 
в местную речушку Шаловка, 
которая впадает в клязьму, а 
далее в оку, волгу.

до последнего времени 
бум строительства промышлен-
ных объектов обходил сторо-
ной этот уголок старой купав-
ны. но ситуация изменилась. 
со стороны коммерческих 
структур при содействии Пра-
вительства московской обла-
сти и администрации Богород-
ского городского округа наблю-
дается массированная атака 
на «островок» нетронутой при-
роды. Так что этот «островок» 
рискует утонуть в пучине насту-
пающей урбанизации.

Первый звоночек прозву-
чал в 2021 году, когда при без-
действии со стороны комите-
та лесного хозяйства мо, ми-
нэкологии мо коммерческой 
структурой ооо «Леспром» бы-
ли уничтожены все деревья на 
площади 22 га в купавинской 
лесопарковой зоне. После это-
го, в нарушение статьи 114 
Лесного кодекса рФ, началась 
незаконная добыча песка. к 
концу 2023 года было добы-
то более 2 миллионов кубо-
метров песка, в результате че-
го в окружении красивой при-
роды купавинского лесопарка 
чудесным образом образовал-
ся живописный водоем пло-
щадью около 20 га, наполнен-
ный чистейшей водой из под-
земных источников. 

в конце мая, после того, 
как установилась теплая пого-
да, многие местные жители (в 
т.ч. и автор статьи) не упусти-
ли возможность искупаться в 
чистейшей и уже достаточно 
теплой воде, понежиться в те-
плых солнечных лучах на золо-
тистом песочке, полюбоваться 
красивейшими видами. Заме-
чательно!!! но…

По некоторым данным, ко-
митет лесного хозяйства мо 
совместно с минэкологии мо 
планируют засыпать этот во-
доем с применением отходов, 
называя это рекультивацией. 
местные жители находятся в 
недоумении - кому могла при-
йти в голову мысль уничтожить 

такой великолепный водоем? 
кроме того, жители крайне 
обеспокоены тем, что засыпка 
водоема приведет к повышен-
ным рискам экологической ка-
тастрофы и загрязнения под-
земных водных источников, 
питающих их колодцы и сква-
жины, создаст угрозу жизни и 
здоровью местных жителей. 
Похоже, что указанным выше 
ведомствам, нет никакого де-
ла до этих опасений и дово-
дов местных жителей, до обе-
спечения их экологического 
благополучия, создания ком-
фортной и безопасной среды 
для жизни! видимо, их интере-
сы лежат совершенно в иной 
плоскости…

второй звоночек прозву-
чал уже в апреле текущего го-
да, когда жители восточной ча-
сти г. старая купавна, д. Шуль-
гино и близлежащих садовых 
товариществ были букваль-
но шокированы информацией 
о намерениях администрация 
Богородского городского окру-
га изменить категорию земель 
сельхозназначения на про-
мышленные и построить Техно-
парк на площади 50 га в непо-
средственной близости от де-
ревни Шульгино.

в случае реализации таких 
замыслов местным жителям 
придется распрощаться с тиши-
ной и уединением, полями и ле-
сами, комфортной и безопас-
ной средой для жизни, экологи-
ческим благополучием. все это 
приведет к нарушению экоси-
стемы, негативному влиянию 
на здоровье людей, нарушению 
гарантированных конституцией 
рФ прав граждан на благопри-
ятную окружающую среду. 

но кого волнует чужое го-
ре? особенно когда только од-
на операция по изменению 
статуса земель сельскохозяй-
ственного назначения на про-
мышленное увеличивает на 
порядок их рыночную стои-
мость и сулит сказочные бары-
ши их собственникам. а только 
ли собственникам?

администрация Богород-
ского городского округа, про-
двигая свои планы, прикры-
вается заботой об интересах 
местных жителей, необходимо-
стью дальнейшего «развития» 
города и созданием для мест-
ных жителей 2700 рабочих 
мест. администрация имити-
ровала демократические про-
цедуры, проведя так называе-
мое «публичное обсуждение», 
что теперь позволяет заявлять 
о якобы поддержке жителями 
их планов. в местной прессе 
развернута агрессивная про-
паганда в поддержку проекта. 
автор статьи не может припом-
нить иного случая, когда бы ад-
министрация так усиленно про-
являла заботу об интересах 
местных жителей.

Фактически речь идет о 
необратимом уничтожении 
экосистемы восточной ча-
сти г. старая купавна, суще-
ственном ухудшении состоя-
ния окружающей среды для 
сотен домохозяйств в восточ-
ной части города и дальней-
шем ухудшении экологическо-
го благополучия в городе в це-
лом. Планируемое создание 
2700 рабочих мест в услови-
ях дефицита трудовых ресур-
сов в г. старая купавна потре-
бует привлечение иногород-
них и иностранных граждан 

(мигрантов) на работу, что не-
избежно приведет к крими-
нализации обстановки и со-
циальному напряжению в 
обществе. 

Таким образом, заявлен-
ная администрацией цель «раз-
вития» города приведет к его 
деградации, а забота об инте-
ресах местных жителей обер-
нется ухудшением их качества 
жизни.

но на этом массирован-
ная атака на «островок» не-
тронутой природы не закан-
чивается. Представителями 
администрации Богородско-
го городского округа озвучены 
и активно продвигаются пла-
ны по строительству в восточ-
ной части г. старая купавна до-
роги от городской промзоны к 
федеральной трассе м7 через 
поля сельхозназначения в не-
посредственной близости от д. 
Шульгино и через купавинскую 
лесопарковую зону. Такие пла-
ны, в случае их реализации, по-
ставят последнюю жирную точ-
ку в деле уничтожения экосисте-
мы восточной части г. старая 
купавна. строительство доро-
ги потребует вырубить около 3 
га лесопарка под просеку, ле-
сопарк будет разделен доро-
гой пополам, что приведет к 
его полной деградации, невоз-
можности миграции оставших-
ся диких животных из одной ча-
сти в другую. местные жители 
будут лишены возможности за-
ниматься активным отдыхом 
и спортом, т.к. все лесные тро-
пинки и спортивные трассы бу-
дут перегорожены дорогой с ин-
тенсивным движением.

в случае строительства ука-
занной дороги серьезные про-
блемы возникнут для жителей 
д. Шульгино, т.к. эта дорога по-
мимо загазованности и шума, 
нарушения  комфортной сре-
ды для жизни и экологического 
благополучия, создаст пробле-
мы обеспечения безопасности 
пешеходного и автомобильного 
движения по маршруту д. Шуль-
гино - г. старая купавна.

Указом Президента рФ от 
07.05.2024 №309 определе-
ны национальные цели разви-
тия российской Федерации на 
период до 2030 года и на пер-
спективу до 2036 года, к кото-
рым относятся:

- сохранение населения, 
укрепление здоровья и повы-
шение благополучия людей, 
поддержка семьи;

- комфортная и безопасная 
среда для жизни;

- экологическое 
благополучие.

на совещании членов Пра-
вительства рФ с президентом 
рФ от 1 апреля 2020 г. влади-
мир Путин потребовал без про-
медления остановить перевод 
с так называемой заинтере-
сованностью земель из одной 
категории в другую. он описал 
коррупционную схему по пере-
воду земель сельхозназначения 
в земли поселений для строи-
тельства, поручил Правитель-
ству рФ немедленно прекратить 
такую практику.

вот и возникают вопросы: 
- намерены ли Правитель-

ство Московской области и ад-
министрация Богородского го-
родского округа исполнять Указ 
Президента РФ от 07.05.2024 
№309 и поручение президен-
та РФ от 1 апреля 2020 года? 

- или будут и дальше настаи-
вать на реализации сомнитель-
ной схемы по переводу земель 
сельхозназначения для строи-
тельства Технопарка, в ущерб 
здоровью и благополучию лю-
дей, созданию комфортной и 
безопасной среды для жизни, 
обеспечению экологического 
благополучия?

Ждем ответа…

Александр сТреКАЛев п

Учебный центр войск связи был 
создан в 1932 году, и на протяже-
нии 92 лет занимается подготовкой 
высококлассных воинов-связистов. 
выпускники учебного центра прини-
мали участие в великой отечествен-
ной войне, выполняли интернацио-
нальный долг за пределами ссср и 
российской Федерации. среди тех, 
кто сейчас обучает молодых вои-
нов, есть участники пятидневной 
войны 2008 года, крымской весны 
2014 года, операций в сирии. При-
мерно половина офицеров, прапор-
щиков и сержантов - участники спе-
циальной военной операции. в ря-
дах подразделений, построившихся 
на плацу в честь знаменательной 
даты, стоят военнослужащие, на-
гражденные боевыми орденами и 
медалями за подвиги, совершен-
ные на полях сражений сво.

для участия в торжественном 
мероприятии были приглашены ве-
тераны части, представители реги-
ональной и муниципальной власти, 
руководители предприятий, оказы-
вающих помощь Учебному центру.

Заместитель Председателя мо-
сковской областной александр нау-
мов поздравил личный состав Учеб-
ного центра с 92 годовщиной со дня 
основания части:

- дорогие товарищи! Поздрав-
ляю вас со знаменательной датой. 
92 года исполнилось со дня созда-
ния вашей части. Это важное собы-
тие. воины-связисты в годы великой 
отечественной войны обеспечива-
ли Победу над фашистским зверем, 
который с 1941 по 1945 год пытал-
ся уничтожить нашу страну. Ему не 
удалось это сделать, благодаря под-
вигу наших воинов, благодаря на-
роду, который встал плечом к плечу 
со своей армией. связисты внесли 
свой большой вклад в Победу, обе-
спечивая связь между подразделе-
ниями, штабами, фронтами, и эта 
работа была достойно оценена на-
шим государством и народом. мно-
гие воины-связисты, принимавшие 
участие в великой отечественной 
войне с гордостью носят звание ге-
роя советского союза, являются ка-
валерами высших орденов, награж-
дены боевыми медалями. После 

великой отечественной войны мно-
гие военнослужащие вашей части 
участвовали в боевых действиях, 
выполняя интернациональный долг 
за пределами родины. сейчас, ког-
да враг опять подступил к нашим 
границам и пытается разрушить 
нашу страну, подразделения войск 
связи выполняют важнейшие зада-
чи. в условиях войны XXI века необ-
ходимо обеспечить взаимодействие 
между подразделениями и частями. 
связь должна быть бесперебойной. 
многие из вас участвовали или уча-
ствуют в сво. Честь вам и слава и 
низкий поклон. вы защищаете бу-
дущее нашей страны. я желаю вам 
свершений, подвигов во имя нашей 
отчизны! Победа будет за нами! на 
федеральном уровне - президент, 
премьер-министр, Правительство, 
государственная дума принимают 
решения по поддержке и развитию 
наших вооруженных сил. Предпри-
нимаются шаги на региональном 
уровне. Правительство области и 
московская областная дума всегда 
поддерживает наших воинов, уча-
ствующих в сво и продолжит эту ра-
боту. с праздником вас товарищи!

в ходе торжественного меро-
приятия, командир Учебного цен-
тра, в соответствии с Указом Пре-
зидента российской Федерации, 
вручил своим подчиненным госу-
дарственные награды за подвиги, 
совершенные в зоне сво: георги-
евский крест, медаль «За отвагу», 
медаль суворова. Также командир 
вручил кубок и золотые медали ко-
манде Учебного центра, занявшей 
первое место в вооруженных силах 
рФ в состязаниях связистов.

После зачитывания празднич-
ного приказа и прохождения тор-
жественным маршем на плацу, 
прошли показательные выступле-
ния воинов Учебного центра. Были 
показаны действия взвода связи в 
бою.

Затем перед штабом части про-
шло торжественное открытие бюста 
великого русского полководца - ге-
нералиссимуса александра васи-
льевича суворова.

Александр ФеДореНКо п  

В 20 километрах от Москвы находится ста-
ринный город Старая Купавна Богородского 
городского округа, некогда располагавший-
ся среди необъятных лесов и полей. Сегод-
ня это промышленный город с населением 
около 25 тысяч человек и развитой промыш-
ленностью, преимущественно химического 
профиля. К сожалению, от некогда красивой 
природы вокруг города уцелели лишь отдель-
ные участки, «островков» относительно не-
тронутой природы. 
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Тогда провокаторы «пятой колонны», 
понукаемые спонсорами из сШа, пред-
приняли попытку обезглавить наш священ-
ный символ, убрав с полотнища пятико-
нечную звезду, серп и молот, разорвав 
этим связь эпох и поколений. готовился 
прямой вызов советской эпохе, памяти 
павших и бессмертному подвигу наше-
го народа. мы не позволили этим русо-
фобам и антисоветчикам глумиться над 
национальной святыней, хотя совет Фе-
дерации и «Единая россия» с генера-
лом сигуткиным проголосовали «за». го-
лос протеста коммунистов, ветеранов и 
героев войны, депутатов, заслуженных 
граждан услышала и поддержала вся 
страна. Президент, видя такое единение, 
принял нашу сторону, поддержал нас. от-
стояв национальный символ, мы с вами 
сделали большое дело для страны, для бу-
дущих наших поколений. сегодня Знамя 
Победы вновь работает на россию, вдох-
новляя бойцов на подвиги во имя отече-
ства. с ним сегодня идут в бой молодые 
воины - наследники славы 45-го. крас-
ное Знамя великих побед развивается 
на башнях танков и стратегических вы-
сотах, освобожденных от врага.

в 90-е в союзе с левым фронтом 
кПрФ решительно встала на пути амери-
канской военщины и не позволила блоку 
наТо создать под арзамасом, в сердце 
нашей триады, свою военную базу.

мы встали на пути врага в Ульянов-
ске, перекрыв путь трафику наркотиков 
и распространения американского поли-
тического и военного влияния на Ближ-
ний восток. когда либеральная власть 
объявила, что в Ульяновске будет амери-
канская база  «подскока» наТо, мы вые-
хали туда, собрали все Поволжье, и ши-
роким народным шествием под красны-
ми знаменами прошли через весь город, 
сломав ряды омоновцев, верных Ельци-
ну. мы не могли допустить, чтобы рядом с  
российской стратегической военной ба-
зой в Энгельсе, откуда взлетают страте-
гические ракетоносцы, «красавцы» бом-
бардировщики, нагло хозяйничал страте-
гический враг россии.

мы отчаянно, самоотверженно боро-
лись с угрозами иноземного вторжения, 
проводили митинги протеста, не уходи-
ли с горбатого моста, дежурили возле аэ-
родрома в нижнем новгороде. мы вы-
стояли под напором «пятой колонны», не 
предали свои убеждения, своих предков, 
свои идеалы. Поднялись депутаты, весь 
наш протестный актив и не отдали роди-
ну на поругание врагу. и коварный враг 
был вынужден отступить.

наши «красные» губернаторы и па-
триоты страны тогда делали все, чтобы 
сохранить нашу родину единой и целой. 
все они были членами Центрального ко-
митета, советовались и координировали 
свои действия с партией.

сегодня новое поколение коммуни-
стов руководят регионами, продолжая 
славные традиции, развивая социально-
экономический потенциал территорий и 
проявляя заботу о людях.

БОРЬБА 
ЗА РОССИЙСКУЮ 

НАУКУ
мы вместе с вами спасли нашу нау-

ку и ее сердце - российскую академию 
наук, которую «пятая колонна» наме-
ревалась превратить в дискуссионный 
клуб по интересам, уничтожив научные 
школы, разорвав интеграционные свя-
зи между научно-производственными 
объединениями.

Без научных достижений, без подго-
товленных научных кадров у страны не 
может быть будущего.

мы сегодня в десятки раз меньше вы-
деляем средств на науку, по сравнению 
с америкой и китаем. Бюджетное финан-
сирование и объем научных исследова-
ний в мире ежегодно увеличивается вы-
сокими темпами, а у нас снижается. Если 
исключить оборонный комплекс серьез-
ное отставание наблюдается в области 
промышленных технологий.

сегодня на нас все еще продолжа-
ют работать достижения эпохи социализ-
ма. Если бы не советская наука, не бы-
ло бы сегодня уникального вооружения, 
которым мы сегодня гордимся: знаме-
нитых «сарматов», «кинжалов», «Булав», 
многих других, еще более совершенных 
вооружений. мы тогда внесли фракцией 
поправку, Борис кашин, я, иван мельни-
ков, наш лидер геннадий андреевич Зю-
ганов. и отстояли юридическую самосто-
ятельность академии! Теперь, во многом 
благодаря нашим поправкам в закон, 
академия возвращается в фундамен-
тальную и прикладную науку. восстанав-
ливается ее юридический статус, структу-
ра научных школ и институтов, базовые 
направления научной деятельности, экс-
пертное величие.

ЗАКОНОДАТЕЛЬНАЯ 
ДЕЯТЕЛЬНОСТЬ 

ПАРТИИ
в вопросах спасения природы сегод-

ня также именно наши экологические 
законы являются каркасом, защищаю-
щим здоровье, жизни людей и экологи-
ческую среду обитания.

депутатской фракции кПрФ принад-
лежит авторство десятков законов только 
лишь на лесном направлении. речь идет 
о сохранении леса, запрета на его пере-
дачу в частную собственность, о восста-
новлении лесхозов. они спасают русское  
поле, лес, и статус страны, как одной из 
самых могучих лесных держав. к зако-
нам по защите лесов теперь добавля-
ем блок экономического содержания. в 
этом нас поддерживает президент. не-
смотря на то, что у нас много бардака 
здесь, но динамика есть. Это дорогого 
стоит, поскольку лес - это богатство стра-
ны, это легкие мира. Если бы не встали 
тогда мы вместе с наукой, с учеными, 
с лесниками за наш русский лес, было 

бы хуже. Точно так же в экологии. сегод-
ня продолжается эта большая и важная 
работа.

НА МАРШЕ БОРЬБЫ 
ЗА ВОЗРОЖДЕНИЕ 
СИЛЫ ОТЕЧЕСТВА
мы можем гордиться, что благода-

ря именно нашей партии был изгнан со 
своего поста сердюков - тогда министр 
обороны, который злонамеренно и це-
ленаправленно уничтожал нашу армию, 
закрывая авиационные базы, военные 
академии и высшие военные училища, 
учебные и научные центры и бесцере-
монно отстраняя от дел опытные офицер-
ские кадры.

во многом благодаря кПрФ в стране 
все же был сохранен мощный военный 
потенциал, доставшийся в наследие от 
ссср и остановлен процесс развала во-
оруженных сил многие годы обеспечива-
ющих безопасность государства.

кПрФ защитила множество промыш-
ленных и сельскохозяйственных пред-
приятий, народных коллективов.

Более трех десятилетий всех нас объ-
единяет общее дело и великая цель - воз-
рождение своего отечества как сильно-
го суверенного социалистического госу-
дарства. Партия развилась, возмужала 
и при поддержке народа способна отве-
тить на любые вызовы и происки врагов. 
анализ повесток общероссийских ак-
ций, проведенных кПрФ и ее общерос-
сийским Штабом протестного движения, 
подтверждает это. За два неполных года 
общероссийский Штаб протестного дви-
жения, опираясь на региональные отде-
ления и общественные организации, ор-
ганизовал 27 всероссийских уличных 
акций, целый ряд научно-практических 
конференций и «круглых столов».

сегодня партия ведет работу в усло-
виях сурового военного времени. идет 
большая война за будущее россии. соб-
ственно, вся наша тысячелетняя лето-
пись - это нескончаемая череда этапов 
борьбы и сражений за свою независи-
мость и самобытность. все наши ком-
мунисты сражаются плечо к плечу вме-
сте с нашими воинами, со всем нашим 
народом  и, безусловно, достигнем же-
ланной победы. За пять месяцев теку-
щего года мы провели 9 массовых все-
российских уличных акций. системная, 
конкретная работа на результат свой-
ственна практике деятельности многих 
партийных отделений, среди которых мо-
сковские городское и областное отделе-
ния, воронежское, ростовское, рязан-
ское, Тамбовское, краснодарское, став-
ропольское, свердловское отделения, 
республики северная осетия-алания и 
многих других регионов. к примеру, ро-
стовским областным отделением кПрФ 
с 1 апреля 2023 года был организован 
сбор подписей среди граждан с требова-
нием отказа от принятия проекта област-
ного закона. дело в том, что ранее, 27 
марта, губернатор ростовской области 
внес в Законодательное собрание ро-
стовской области проект областного за-
кона «о внесении изменения в статью 
6 областного закона «о капитальном ре-
монте общего имущества в многоквар-
тирных домах на территории ростовской 
области», согласно которому предусма-
тривалось ежегодное установление Пра-
вительством ростовской области не позд-
нее 1 апреля минимального размера 
взноса на капитальный ремонт в разме-
ре не менее, чем на индекс потребитель-
ских цен, установленных в ростовской 
области. собрав подписи, ростовский об-
ластной партийный комитет не позволил 
осуществить принятие этого антинарод-
ного Закона. За две недели местными от-
делениями кПрФ было собрано - 23 251 
подписи и проект закона был отозван 
Правительством области.

Липецкий обком кПрФ активно под-
держал борьбу жителей стебаевского 
сельского поселения Липецкого муници-
пального района против строительства 
мусорного полигона. в результате со-
вместных действий инициативная груп-
па жителей изъявила желание стать кан-
дидатами в депутаты совета депутатов 
сельского поселения от кПрФ и побо-
роться на выборах в декабре 2023 го-
да. По итогам голосования все десять 
мандатов получили кандидаты в депута-
ты от кПрФ. на протяжении полугода Ли-
пецкий обком кПрФ, фракция кПрФ в 
областном совете оказывает практиче-
скую помощь депутатам сельского по-
селения. муниципальная власть не же-
лает взаимодействовать с депутатами 
кПрФ, устраивая всевозможные про-
вокации. Такое отношение власти к из-
бранным жителями села депутатам еще 
сильнее подтолкнуло их к нашей партии. 
Трое депутатов написали заявление на 
вступление в кПрФ, после чего на тер-
ритории стебаевского сельского поселе-
ния образовалось первичное партийное 
отделение.

в волгоградской области депутаты 
фракции кПрФ в областном заксобрании 
добились, что с 1 июня 2024 года, уста-
навливается новая дополнительная ме-
ра социальной поддержки обучающихся, 
новой льготной категорией - обучающи-
мися по образовательным программам 
подготовки специалистов среднего звена 
из многодетных семей, которые обеспе-
чиваются бесплатным питанием. Также 
увеличили с 50 до 100 тысяч рублей раз-
мер денежного поощрения, выплачивае-
мого ко дню учителя педагогическим ра-
ботникам, внесшим значительный вклад 
в развитие дошкольного и дополнитель-
ного образования детей в волгоградской 
области

в условиях времени главным симво-
лом большинства наших акций была иде-
ология Победы.  именно она, как отзвук 
мая 45-го, перейдя из века двадцатого в 
современность, стала энергетической, 
живительной силой, питающей россий-
скую государственность и объединяю-
щей народ на службу  отечеству. Память 
о Победе живет в сознании каждого рус-
ского человека. нельзя допустить, что-
бы наша молодежь имела искаженное 

восприятие истории, чтобы героический 
подвиг предков, наших отцов и дедов 
был стерт памяти новых поколений.  Тем 
более, что в следующем году всех нас бу-
дет одухотворять 80-летний юбилей По-
беды ссср над фашистской германией и 
милитаристской японией.

крупные, яркие, запомнившиеся 
многим мероприятия к дню великой 
Победы 9 мая, партия провела по всей 
стране в каждом российском регионе. 
свежи в памяти торжественные возложе-
ния цветов на алтарь памятников и ме-
мориалов героев, одухотворенные лица 
людей на наших митингах, народных ше-
ствиях, пикетах и автопробегах. 

Большую работу в составе протестно-
го Штаба в этом направлении проводят и 
многие левые общественные организа-
ции. к примеру, «союз советских офице-
ров», дПа одной из главных своих задач 
сегодня считают работу с молодежью, 
подрастающим поколением. к этой ра-
боте привлекаются солдаты и офицеры, 
прибывающие в краткосрочные отпуска 
из зоны сво. Формы работы наших от-
делений и общественных организаций 
разнятся, но все наши акции носят па-
триотический характер, направлены на 
конкретный результат и потому активно 
поддерживаются народом.

массовый протест сегодня является 
главным оружием партии в защите на-
циональных интересов и отстаивании 
прав народа. административный про-
извол запретов на наши акции наби-
рает обороты. но улицу мы не отдадим 
и не уйдем с нее. каждая из проведен-
ных акций служила мощной трибуной не 
только для выражения протестных требо-
ваний к власти по решению проблем, но 
и для пропаганды идеологии, целей, опы-
та практической работы кПрФ. Патриоти-
ческие повестки наших акций всегда да-
вали ответы по решению самые злобод-
невных проблем, волнующих людей. они 
будили в душах людей надежду, возрож-
дали память о нашей славной истории, 
о замечательных советских традициях и 
выдающихся боевых и трудовых сверше-
ниях социализма.

ПРОГРАММА 
ПОБЕДЫ И 

БЮДЖЕТ РАЗВИТИЯ
гражданская активность народа и его 

поддержка проводимых реформ в зна-
чительной степени строится на доверии 
своему государству, защищающему ин-
тересы людей. Без сильного государства, 
народ теряет жизненную опору и един-
ство, а в стране тормозятся важнейшие 
процессы развития. Без социально ори-
ентированной государственной политики 
уверенное развитие страны невозмож-
но.  наш план действий в экономике это 
предусматривает.

Большой и важной задачей явля-
ется сегодня реализация нашей Про-
граммы Победы и проекта нашего го-
сударственного бюджета социально-
экономического развития страны.

Экономическая Программа Побе-
ды и бюджет развития российского го-
сударства -  наш вклад в развитие стра-
ны. они убедительно подтверждают, что 
кПрФ была и остается партией созида-
ния и практической работы. Предлагае-
мые нами решения, направлены на эко-
номическое и социальное развитие стра-
ны, выход из кризиса. Чтобы поставить 
новое правительство перед необходимо-
стью в работе исходить из национальных 
интересов и ставить приоритетом улуч-
шение жизни народа, а не запросы чи-
новничьего олигархата, нам, вместе с 
широким блоком патриотических сил, 
необходимо создать общественную под-
держку нашим программам развития и 
законодательным инициативам.

Экономика страны не может рабо-
тать в системе существующего объе-
ма ввП, особенно доходной части бюд-
жета. он сегодня ничтожен для реше-
ния огромных задач, которые предстоит 
решать в восстановлении промышлен-
ности, сельском хозяйстве, науке, соци-
альной сфере. Только благодаря нашей 
партии был принят закон о бесплатном 
горячем питании в школе, только благо-
даря нашей борьбе, сегодня решается 
вопрос по материнству, детству, разво-
рачивается система контроля и регули-
рования розничных цен на товары пер-
вой необходимости, чтобы работала си-
стема справедливости в распределении 
доходов, повышении заработной платы, 
пенсий.

сегодня, благодаря нашей активно-
сти, социальные вопросы правитель-
ством становятся в повестку дня, что 
дает основание считать, что многие на-
ши важные законодательные инициа-
тивы скоро будут приняты и подписаны 
президентом. но успокаиваться рано! 
Пока 52% нашего населения бедствует 
с доходом ниже прожиточного миниму-
ма, а население вымирает.

Логика развития событий свидетель-
ствует, что без левого поворота, без уско-
ренного развития нашей промышленно-
сти, сельского хозяйства, науки страна в 
новых реалиях существовать не сможет. 
сплочение широких патриотических ан-
тифашистских сил возможно только во-
круг сильного государства, с мощным 
оборонно-промышленным ресурсом, 
четкой программой развития и обще-
ственным единством.

Партия справедливо критикует пра-
вительство за догматизм подходов к про-
изводству и экономике, но, прежде все-
го, сама предлагает к реализации гото-
вые выверенные программы действий 
по преодолению кризиса и выходу на пе-
редовые  темпы развития производства. 
голое критиканство вне парадигмы на-
ших действий, партия вносит в проект 
экономического развития государства 
алгоритм программных решений, кадро-
вый потенциал управления, экспертный 
анализ, расчеты и готовую законодатель-
ную базу. 

Более того, во всех направлениях на-
шей экономической, социальной про-
граммы наши предложения на три шага 

опережают правительство. многие из 
наших предложений, рожденных в хо-
де работы трех орловских экономиче-
ских форумов, уже стали в процессе вре-
мени востребованными, как и наш про-
ект бюджета развития, без реализации 
которого государству не обойтись. я на-
помню, что по нашим расчетам реаль-
ный бюджет, необходимый сегодня рос-
сийскому государству для развития - это 
56-68 трлн рублей, показываем источни-
ки его наполнения, как он распределяет-
ся и что это дает. мы говорим о решении 
институциональных проблем. У нас про-
писано пресечение вывоза капитала на 
Запад и жесткая борьба с чиновничьей 
коррупцией.

в государстве начинается эта рабо-
та. коррупционная тема выходит на чи-
новников разного уровня, ряд губернато-
ров уже сидят в отдаленных местах. не 
показушная кампанейщина, а реальная 
борьба с коррупцией и кумовством безу-
словно даст результат. и денег у государ-
ства тогда будет хватать на все важные 
государственные программы, в том чис-
ле на семь наших законов и отраслевых 
программ, которые партия разработала 
и приняла.

Упрощенно говоря, если государство 
решительно, без оглядки на Запад и эко-
номистов «пятой колонны», возьмет на 
себя смелость и сформирует системный 
полноценный финансово-кредитный, де-
нежный алгоритм работы промышлен-
ного и сельскохозяйственного произ-
водства, все будет нормально. к этому 
важно провести национализацию гра-
дообразующих, в каждой отрасли базис-
ных, предприятий, и скоординировать их 
работу системой планового  взаимодей-
ствия и хозяйствования.

АГРОПРОМЫШЛЕН-
НЫЙ КОМПЛЕКС - 

ДРАЙВЕР 
ЭКОНОМИКИ 

СТРАНЫ
развитие агропромышленного про-

изводственного комплекса и возрожде-
ние нашего села являются важнейшим 
направлением работы нашей партии, ко-
торым она сегодня целенаправленно и 
ежедневно занимается. в государствен-
ном агропромышленном комплексе, во 
многом благодаря нашим предложени-
ям,  сегодня работает уже пять комплекс-
ных Программ. концентрация нашего 
внимания именно на этом направлении 
закономерна. сегодня только в личном 
подсобном хозяйстве зоны агропромыш-
ленного комплекса страны занято бо-
лее 16 миллионов человек. кроме того, 
6,9 миллиона человек занято в крупном, 
среднем и малом бизнесе. При этом, ес-
ли учитывать и дачные участки, где летом 
по 7-8 месяцев живет 90 миллионов че-
ловек, то важность и глобальность стоя-
щей задачи трудно переоценить.

во многом благодаря инициати-
ве и подвижничеству нашей партии 
разработан, принят на государствен-
ном уровне целый ряд целевых научно-
производственных программ. среди них: 
«комплексное развитие сельских тер-
риторий», «вторая Целина», программы 
развития сельского хозяйства и продо-
вольственных рынков и все, что связа-
но с научно-технической проблематикой. 
Эти наши программы работают даже, не-
смотря на существующие проблемы и 
явное недофинансирование их со сторо-
ны финансового блока Правительства.

результат его работы, наряду с креп-
ким государственным сектором эконо-
мики, является драйвером производ-
ства, движущей силой созидания, веду-
щей нашу родину к вершинам.

Это все, уважаемые товарищи, наше 
с вами достояние и результат большой 
работы. я должен сказать, что отдача от 
реализации Программы развития агро-
промышленного комплекса была бы не-
измеримо больше, если бы не была по-
рушена русская деревня.

не случайно, параллельно с разви-
тием производства, партия настаивает 
на реализации комплексной программы 
возрождения русской деревни, разви-
тия сельских территорий.  ведь село - это 
25% от всего населения страны, а 60% 
боевого состава армии, воюющей сегод-
ня на сво, сформировано за счет трудо-
способного сельского населения.  вот где 
истоки и родники патриотизма! Там и лю-
бовь к родине другая, чистая и искрен-
няя. в деревне и люди живут по-другому, 
там каждый друг друга знает, друг друга 
видит и друг другу помогает. Это община, 
которую не разорили еще наши недруги, 
включая «пятую колонну».

Уважаемые товарищи! все мы долж-
ны ясно понимать огромную стратеги-
ческую значимость программы «второй 
целины», восстановления заброшен-
ных земель для становления российско-
го государства. мы сегодня работаем в 
парадигме: 70 лет большой целины, 50 
лет известного постановления Цк по не-
черноземной зоне, и снова мы, и снова 
только фракция кПрФ, поднимает эти во-
просы на уровень первых руководителей 
государства. не хватает государственно-
го подхода и воли, к сожалению, у мно-
гих людей понимать и видеть будущий 
результат реализации программ. им не-
знаком порыв советского народа, когда 
миллионы людей ехали поднимать целин-
ные залежи, считая своим долгом и че-
стью труд во славу отечества. После во-
йны годы были сложные, страна нужда-
лась в продовольствии и тогда в короткий 
срок дополнительно(!) было произведено 
54 млн тонн зерна. мало распахать зале-
жи, надо далее работать через коренное 
улучшение земли, через мелиорацию, 
через систему обеспечения почвы в ба-
лансе питательными веществами и всего 
остального. необходимо убирать лимити-
рующие факторы, которые ограничива-
ют потенциал новых сортов и растений, 
созданных отечественными селекцио-
нерами, и получать полтора-два урожая 
в год. мы сегодня эту идею вдалблива-
ем в головы тех, кто руководит наукой и 

производством. все это мы уже провери-
ли на практике, не только в отдельных хо-
зяйствах, но и в масштабе площадей це-
лых районов.

Благодаря предпринятым шагам, уже 
получены  результаты, позволившие рос-
сии разорвать цепи ограничительных 
санкций,  накинутых наших врагами с 
Запада. мировое сообщество и его эко-
номика не смогут прожить без продук-
ции нашего сельскохозяйственного про-
изводства: без нашего хлеба, наших удо-
брений. ни азия, ни африка, ни америка 
не смогут заменить для человечества 
возможности российского агропромыш-
ленного потенциала и плодородие нашей 
матушки-земли.

НА ЗАЩИТЕ 
РУССКОГО МИРА 

И ПОБЕДНЫХ 
ТРАДИЦИЙ

работа и борьба партии за сильную 
и неделимую россию продолжается. наш 
народ - народ государственник. он сра-
жается за свое государство, принося на 
алтарь победы свои мужество и жерт-
венность. русский характер, природная 
сметка и несокрушимость очень часто 
приносят успех, помогают нашему че-
ловеку выжить в самых сложных усло-
виях. но если в защите нуждается роди-
на, в каждом человеке дух патриотизма 
поднимается из глубин сознания и ве-
дет вперед к возмездию и победе над 
врагом.

мы первыми встали на защиту рус-
ского мира, вернули в состав россии 
донбасс и крым, подняли флаг на но-
вых территориях,  первыми признали 
независимость донецкой и Луганской 
республик.

и тогда уже не случайны наши гума-
нитарные конвои, абсолютно не случай-
ны наши коммунисты-добровольцы, на-
ши первые секретари партийных яче-
ек, предельная геройская самоотдача и 
жертвенность солдат и командиров, ког-
да на алтарь победы над врагом во имя 
родины возносится цена собственной 
жизни. наша партия и ее общероссий-
ский Штаб протестов продолжают гума-
нитарную миссию в новороссии, внося 
достойный вклад в нашу общую Победу. 
исполнение гуманитарной миссии, по-
мощь людям является важнейшим на-
правление патриотической подвижниче-
ской работы нашей партии. За десять не-
полных лет кПрФ отправила в поддержку 
российских воинов и населения новых 
регионов россии 125 (сто двадцать пять) 
гуманитарных конвоев с более 21 тыс. 
тонн груза продовольствия, лекарств, 
медикаментов, военного снаряжения и 
оборудования. За пять месяцев текуще-
го года партия уже передала в донбасс 
груз 5-и гуманитарных конвоев, подни-
мая авторитет кПрФ и приближая буду-
щую победу. в июне в зону боевых сра-
жений уйдет очередной, 126-ой караван.

главными координирующими орга-
низаторами в этом, по поручению Шта-
ба протестов, выступают московское об-
ластное отделение кПрФ и наша фракция 
в государственной думе. Помимо Подмо-
сковья, наибольший вклад в это вносят 
депутатский корпус, совхозы «Звенигов-
ский» и  имени Ленина, партийные отде-
ления и трудовые коллективы ростова, 
воронежа, рязани, Тулы, Тамбова, кур-
ска, москвы, Ульяновской области, яку-
тии, ставрополья, республик северно-
го кавказа, владимира, Твери, Пскова, 
нижнего новгорода и многие другие ре-
гионы. а по большому счету вся партия 
уже 10 лет активно участвует в борьбе с 
фашизмом.

в этом случае кПрФ проявляет себя 
партией, объединяющей русский мир. 
мы первыми приняли решение и выш-
ли с законодательной инициативой в за-
щиту русского языка. русский язык - это 
язык Пушкина и достоевского, маяков-
ского и Есенина, это язык Ленина и ге-
нералиссимусов суворова и сталина. 
русский язык завещан нашими предка-
ми, он является языком межнациональ-
ного общения и деловых связей, иденти-
фикатором русской государственности, 
общности истории и культуры наших на-
родов. За семидесятилетия ссср он стал 
родным для многих народов. я благода-
рен казбеку Тайсаеву, нашим ребятам 
из национальных республик, что они под-
няли этот вопрос, а инициативная группа 
никитина провела огромную работу для 
того, чтобы она увенчалась успехом. Бы-
ла проведена сложная, кропотливая, си-
стемная работа, важность которой труд-
но переоценить, но она привлекла к нам 
многих.  мы не можем допустить, чтобы 
иноземные русофобы разъединяли, стал-
кивали русский народ, тем более, чтобы 
русский язык ушел из жизни, был забыт, 
уничтожен. и сегодня, с нашей подачи, 
уже в статье 68.1 конституции рФ запи-
сано, что русский язык - есть язык рос-
сийского государства и находится под его 
защитой. 

РАБОТА 
С МОЛОДЕЖЬЮ. 

ПИОНЕРИЯ. 
КОМСОМОЛ

Уважаемые друзья и товарищи, рус-
ский язык объединяет и всех нас, зовя к 
еще большим делам и свершениям, еще 
большей активности, потому что русско-
му миру и нашей стране объявлена во-
йна на уничтожение. «кто с мечом к нам 
придет, от меча и погибнет», - эти слова 
александра невского из века XIII ска-
заны для нас, живущих сегодня. родина 
у нас одна, а мы все ее защита. мы не 
только сами это должны понимать, но мы 
должны заставить понять это всех, кто во-
круг рядом с нами и далеко от нас. и ког-
да кто-то произносит, что молодежь у нас 
многого не понимает, она смотрит не ту-
да, делает не то, друзья, не следует поме-
щать всех в одну корзину. молодые сол-
даты сегодня защищают страну и нас с 

вами на фронтах войны, молодежь се-
годня на оборонных предприятиях в 2-3 
смены трудится. Партия растет и разви-
вается достойными молодыми кадрами. 
мы видим это на примере мощного раз-
вития нашего комсомола, пионерии. мо-
лодежь - наше будущее, им мы переда-
дим свои опыт и знание жизни, судьбу 
россии, чтобы идти дальше.  наша пар-
тия первой стала системно работать с 
молодежью. мы возродили пионерию и 
Ленинский комсомол, которые под руко-
водством партии растут, развиваются, 
борются за наши идеалы.

в день Пионерии 19 мая партия про-
вела на красной площади москвы все-
российский слет пионерских дружин, 
активное участие в котором приняли 
делегации из 12 регионов страны. По-
смотрели бы вы на это половодье юных 
лиц, заполнившее шумной энергетикой 
все пространство возле кремля. Подмо-
сковье привезло под 50 автобусов, мо-
сква стала в этом плане подтягивать си-
туацию, другие регионы: владимир, ниж-
ний новгород. санкт-Петербург и других. 
Более 5 тыс. юных ленинцев на слете бы-
ли приняты в пионеры. красные галсту-
ки школьникам торжественно повяза-
ли руководители кПрФ, комсомола, бо-
евые воины, ветераны труда. Торжества 
и прием школьников в пионеры в этот 
день прошли также на крейсере аврора 
в санкт-Петербурге, Ульяновске, сева-
стополе, якутии, волгограде, республи-
ках северного кавказа и многих других 
регионах.

ВМЕСТЕ 
К ПОБЕДЕ!

На полях военных сражений побе-
да будет достигнута. Украинский на-
цизм будет посрамлен и разгромлен, 
ему не помогут никакие западные ин-
тервенции. В этом нет сомнения.  Но 
сегодня ситуация требует от каждо-
го из нас самого серьезного напря-
жения ума и сил по развороту полити-
ки страны на левые рельсы развития, 
преодолению в стране внутренне-
го кризиса. Большой и важной зада-
чей партии сегодня является работа 
по развитию экономики, социальной 
сферы и системы безопасности, обе-
спечивающей суверенитет страны. 
КПРФ всегда была и остается органи-
затором и лидером народно - патрио-
тического движения. Она наследник и 
продолжатель достижений советской 
эпохи. За нами большая история и от-
ветственность за будущее Отечества. 
Победа на фронте и левый поворот в 
политике - основополагающие факто-
ры возрождения величия нашего Оте-
чества.  Когда весь русофобский мир 
сегодня ополчился против нас, затеяв 
войну не на жизнь, а на смерть, а Русь 
с ее тысячелетней историей лиша-
ет права на существование, мы обя-
заны быть передовыми и сильными, 
уметь защитить себя. У нашей пар-
тии великая история и непобедимый 
характер. Мы первые били тревогу о 
необходимости восстановления триа-
ды, мы первые говорили о необходи-
мости защиты оборонных предприя-
тий. Большая заслуга в этом принад-
лежит депутату адмиралу Комоедову, 
а сейчас огромную работу проводят 
генералы Соболев, Бенов и другие. Но 
предстоящие преобразования в эко-
номике настолько объемны и ответ-
ственны, что справиться с ними мож-
но только объединяя и мобилизуя для 
победы все силы и средства, исполь-
зуя весь арсенал накопленного опыта 
и достижений социализма.

Впереди огромный пласт работы, 
в центре которого сентябрьские выбо-
ры и 80-летие Великой Победы. В пе-
риод войны все мы, отвечая за поло-
жение дел в своих регионах, обязаны 
объединить и мобилизовать патриоти-
ческие силы общества на новые свер-
шения. Важно максимально вовлечь 
в эту работу молодежь, трудовые кол-
лективы, ветеранов. Приходу этих 
важных для страны событий должна 
предшествовать массовая разъясни-
тельная работа с населением. Обще-
ству необходимо напомнить о роли 
коммунистической партии в Великой 
Победе. Необходимо добиться, чтобы 
после участия в наших патриотиче-
ских массовых акций молодые люди 
осознаннее, без перекосов восприни-
мали историю наших братских наро-
дов и свою ответственность за судь-
бу страны.

Уважаемые товарищи, хочу от ва-
шего имени сказать слова благодар-
ности тем ребятам, кто сегодня отда-
ет жизнь за нашу Родину, кто в тылу в 
три смены работает. На нашем семи-
наре и Пленуме ЦК присутствуют ге-
рои Донбасса - первые секретари от-
делений нашей партии в новых реги-
онах. Давайте скажем им спасибо за 
их мужество, за работу, которую они 
проводят. Вместе мы сила! Вооружен-
ные доверием народа, опытом социа-
листического созидания и наследием 
предков мы обречены на Победу. Хочу 
всех поблагодарить за работу, за му-
жество и верность нашему делу.

Укрепляя протестное единство и 
становясь сильнее, вместе мы долж-
ны сделать все для того, чтобы наша 
совместная работа и борьба были ре-
зультативными, успешными, полез-
ными стране и людям. У партии есть 
кадры и четкая программа. Мобили-
зовав усилия и интеллектуальные ре-
сурсы, мы сможем восстановить со-
циальную справедливость, вернуть 
власть народу и добиться желанной 
победы. Это главная задача каждого 
из нас.  

Позвольте пожелать всем успеха. 
Дело наше правое, победа будет за 
нами! п



Первый секретарь Королев-
ского ГК КПРФ, депутат Совета 
депутатов Светлана Петрова в 
День защиты детей поздравила 
маленьких жителей Королева и 

подарила билеты в Королевский 
Театр Юного Зрителя многодет-
ным семьям, детям участников 
СВО и семьям, оказавшимся в 
трудной жизненной ситуации.

«Поздравляю всех детей и их 
родителей с Днем защиты детей! 
Сегодня, в этот первый день лета 
маленькие представители челове-
чества с родителями побывали в 
волшебном мире - Театре Юно-
го Зрителя им. Н.Н. Ермаковой и 
посмотрели замечательный спек-
такль «Волшебник Изумрудного 
города». 

Пусть все дети планеты по-
чувствуют заботу и неравноду-
шие взрослых, призванных пода-
рить каждому ребенку счастливое 
и беспечное детство. В этот свет-
лый, солнечный день желаю вам 
безоблачного неба, добра и ду-
шевного тепла. Берегите детей от 
болезней, бед и несправедливо-
стей, ведь они - наше будущее!», - 
отметила Светлана Петрова. п
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все лучшее - детям

развитие и успех

В ПодмоскоВье 
рассказали 
про груминг 

солнечногорская 
команда «кпрФ-Выстрел» 

Выиграла суПеркубок!

По инициатиВе ПерВого секретаря лобненского гк кПрФ, 
деПутата соВета деПутатоВ г.о. лобня галины ВолкоВой 

школьники Познакомились с ноВой ПроФессией.

открытый урок для старшеклассников школы 
№3 по приглашению городского депутата прове-
ла ректор международной академии груминга 
«милорд», преподаватель, автор и методолог об-
учающих программ Ирина алешина. Темой уро-
ка стала: «Профессия - грумер».

грумер - это профессионал, который ухажи-
вает за шерстью и кожей собак и кошек, знает 
анатомию животных, отлично владеет различ-
ным профессиональным инструментом. Ири-
на михайловна рассказала об особенностях 
этой профессии, провела викторину с детьми, 

ответила на многочисленные вопросы детей, 
вручила призы за лучшие вопросы ей и при-
гласила ребят, интересующихся профессией 
грумера, на день открытых дверей в междуна-
родную академию груминга в москве.

«культура ухода за домашними животны-
ми в россии постоянно растет. В прошлом ма-
ло кто из хозяев братьев наших меньших знал, 
что собаку нужно регулярно подстригать не 
только для красивого внешнего вида, а ещё 
и в целях поддержания здоровья. Сейчас на-
столько развит тренд правильного ухода за до-
машними животными, что в зоосалоны стоит 
очередь из клиентов.

Учебные центры в москве выпускают еже-
месячно 50-80 специалистов, но даже и этого 
мало. мы с удовольствием пообщались с ребя-
тами, рассказали о нашей специальности, тем 
самым показали, что после школы или коллед-
жа можно быстро освоить современную про-
фессию - хобби на всю жизнь»,- отметила Ири-
на алешина.

Игорь СМИРНОВ п

спортивная жизнь

26 мая 2024 года на стадионе 
ФОК «Авангард» городского окру-
га Солнечногорск состоялся матч 
за суперкубок по мини-футболу 
среди ветеранов 40+, где встрети-
лись команды «КПРФ-Выстрел» и 
«Тимоново-САЛЮТ».

градус ожиданий от суперфина-
ла был неадекватно высоким, но 
в этом виноваты сами команды. В 
сезоне 2024 года команды «кПрФ-
Выстрел» и «Тимоново-СалЮТ» раз-
баловали нас голами, великолеп-
ной игрой в пас и по праву вышли 
на заключительный матч зимнего 
сезона. 

 В общем, от матча ожидалось 
самоубийственно высокого прес-
синга с первых минут, ещё  крутых 
моментов и массы голов в обе сто-
роны. Но команды сыграли умнее, 
действовали без ошибок в оборо-
не, тем не менее, зрители увиде-
ли голы.  Победила со счетом 5:2 

команда «кПрФ- Выстрел» и заво-
евала суперкубок 2024 года по 
мини-футболу среди ветеранов. 

Во время матча на трибуне бы-
ла дружелюбная атмосфера, где 
зрителей угощали конфетами, пи-
рожными соками и чаем.

Было отмечено великолепное 
проведение футбольного турнира и 
особенно отметили блистательную 
работу Председателя оргкомитета 
турнира андрея Фадеева. как гово-
рили сами участники турнира: «Есть 
Фадеев - будет футбол, нет Фадеева 
- нет турнира».

В заключение команды по-
благодарили зрителей и болель-
щиков, организаторов финала, 
а также первого секретаря Сол-
нечногорского ГК КПРФ, депутата 
Совета депутатов г.о. Солнечно-
горск Александра Валентинови-
ча Романова, который оказывал 
безвозмездную помощь командам 

в оснащении спортинвентарем и в 
решении проблем. 

Были озвучены критические 
замечания в адрес администра-
ции  г.о. Солнечногорск, которая 
мало уделяет внимание и под-
держку спорту, в частности, ве-
теранского футбола. отсутству-
ют футбольные команды в дру-
гих поселениях городского округа 
Солнечногорск. 

В будущем необходимо увели-
чить число команд из менделеево, 
ржавки, Соколовское, Смирновки и 
других мест. Привлечь предприятия 
и организации г.о. Солнечногорск к 
созданию собственных команд.

Надеемся, в последующих чем-
пионатах будет принимать участие 
больше команд и широко будет 
освещаться в местных средствах 
массовой информации.

Пресс-служба 
Солнечногорского ГК КПРФ п

коммунисты москоВской области ПоздраВили детей с их Праздником. день защиты детей - это не только Веселый Празд-
ник, но и наПоминание общестВу о необходимости защищать ПраВа ребенка, чтобы Все дети без исключения росли счаст-

лиВыми, учились, занимались любимым делом и В будущем стали замечательными гражданами сВоей страны.

В Международный день 
защиты детей первый секре-
тарь Щелковского ГК КПРФ, 
депутат Московской област-
ной Думы Елена Мокринская 
совместно с щелковскими 
коммунистами Анатолием 
Захаровым и Еленой Галки-
ной, Валентиной Гарчу и На-
тальей Звездовой от всей ду-
ши поздравили «солнечных» 
детей из общественной ор-
ганизации «Дети солнца и 
дождя». 

Праздник, приуроченный к 
этой дате, прошел в теплый, яс-
ный день в замечательном ме-
сте, на амерьевских карьерах 

в городском округе Щелково. 
Инициатором и организатором 
мероприятия уже не первый 
год является член Щелковского 
гк кПрФ Валентина гарчу.

Семьи, воспитывающие 
детей с ограниченными воз-
можностями здоровья, про-
вели в прекрасной веселой 
компании, на природе целый 
день. Под руководством учите-
лей Даниэлы ляминой и Свет-
ланы квасовой, которая как 
раз провела мастер-класс, 
мальчишки и девчонки вме-
сте с родителями сделали со-
вместную поделку к праздни-
ку в виде красочного плаката. 

Также дети играли в подвиж-
ные игры, пускали  мыльные 
пузыри, танцевали. 

В конце мероприятия от 
Щелковского гк кПрФ все де-
ти получили наборы для твор-
чества и игрушки. День про-
шел безупречно! 

«очень важно, чтобы каж-
дый ребенок был согрет ду-
шевным теплом, окружен за-
ботой и вниманием, чтобы бы-
ли созданы все условия для его 
всестороннего развития. Де-
ти - главное, что есть в нашей 
жизни. Это наше будущее, сча-
стье и радость!», - сказала Еле-
на мокринская. п

1 июня во всем мире отмечается День защи-
ты детей. В этот знаковый день для пионеров г. 
Лыткарино, по инициативе секретаря первично-
го отделения КПРФ, руководителя Лыткаринского 
отделения ВЖС «Надежда России» Анны Легоста-
евой, состоялась высадка ромашек на придомо-
вые клумбы. 

Совсем недавно пионеры давали присягу на 
красной площади. Сегодня именно они с красными 
пионерскими галстуками вышли высадить цветы.

«как известно, дети - цветы жизни. Дети - наше 
будущее! Так пусть оно будет еще прекраснее! Такой 
символичный подарок городу - это будет наша еже-
годная акция, выражающая любовь к своему горо-
ду. Патриотизм начинается с малого!», - рассказала 
анна легостаева. п

В семье Никоновых из Коломны подрас-
тают шесть детей, самому маленькому мень-
ше года. В канун Международного дня за-
щиты детей секретарь Московского обкома 
КПРФ Сергей Стрельцов и секретарь Коло-
менского ГК КПРФ Эдуард Ионов передали 
маме детскую кроватку, прогулочную коля-
ску, а детям пакет со сладостями. 

«Поддержка многодетных семей со стороны 
кПрФ идет не только на законодательном уров-
не, но и в повседневной жизни. Сегодня семьи, 
которые имеют более трех детей, заслужива-
ют особого внимания. Пока одни раздумывают 
заводить или не заводить детей, другие берут 
на себя ответственность за будущее страны. В 
условиях, когда россия оказалась в демографи-
ческой яме, это сродни подвигу. Стоит напом-
нить, что в настоящее время в россии прожива-
ет около 2,3 млн многодетных семей, в которых 
воспитывается порядка 7,5 миллионов детей», - 
отметил Сергей Стрельцов. п

Секретарь Люберецкого 
городского отделения КПРФ 
Кирилл Поздняков и секре-
тарь Московского областного 
отделения ЛКСМ РФ Андрей 
Мажуга в Международный 
день защиты детей посетили 
Люберецкий дворец пионе-
ров в Томилино.

как известно, этот пре-
красный праздник официально 
утвержден в СССр в 1949 го-
ду на одной из сессий Совета 
международной демократиче-
ской Федерации женщин и от-
мечался, начиная с 1950 года, 
а вскоре эту инициативу под-
держали все страны социали-
стического лагеря.

музыкальная творче-
ская студия «Сторона света» 

организовала замечательный 
концерт для детей и их родите-
лей. В инструментальной части 
концерта в качестве музыкан-
тов выступили также люберец-
кие комсомольцы.

руководителем музыкаль-
ного коллектива является Ва-
дим Джаватов, который прак-
тически за полгода научил де-
тей разных возрастов, не 
имевших до этого отношения 
к музыке, играть на различных 
инструментах.

Поздравив коллектив с 
праздником, люберецкие ком-
мунисты и комсомольцы дого-
ворились о дальнейшем взаи-
модействии и сотрудничестве 
и пожелали дальнейших твор-
ческих побед и успехов. п

В Лотошинском Дворце спор-
та МУ КСЦ «Лотошино» прошло 
Открытое первенство по плава-
нию, приуроченное к Междуна-
родному дню защиты детей. 

На соревновании съехались 
молодые пловцы из апрелевки, 
Шаховской, клина, гагарина (Смо-
ленская область), можайска, Дол-
гопрудного, лобни, ярцево (Смо-
ленская область) и лотошино.

С раннего утра и до позднего 
вечера депутаты-коммунисты Свет-
лана Хабипова и Петр Власенко 
встречали и провожали детей, на-
путствовали добрым словом. меж-
дународный день защиты детей у 
коммунистов прошел с детьми. п

В Воскресенске прош-
ли традиционные «Юнармей-
ские старты-2024».

1 июня коммунисты анге-
лина краснова и алексей Се-
мизаров, совместно с пред-
ставителями Воскресенского 
отделения моо «Союз десант-
ников» С.Н. маркеловым, 
С.В. курским, В.Н. галкиным, 
курсантами ВПк «Шторм» л. 
алимовым, к. ципуриной и 
бывшим участковым мили-
ционером а.г. рыжаковым, 
в качестве посредников на 
этапах «Топография», «Сна-
ряжение магазина», «меди-
цина», принимали участие в 
военно-спортивных сорев-
нованиях «Юнармейские 
старты-2024». 

С целью физического и па-
триотического воспитания мо-
лодежи соревнования прохо-
дят в Воскресенске на полиго-
не ВПк «Воин».

С московской области 
собрались учащиеся обще-
образовательных учрежде-
ний, воспитанники военно-
патриотических клубов, 
юнармейских отрядов, мо-
лодежных центров и кадет-
ских классов в возрасте от 
13 до 17 лет. На торжествен-
ном построении почтили па-
мять организатора первых 

соревнований, коммуниста и 
офицера Н.Ю. Хохлова.

В ходе игры лучшими стали 
ребята из г. Ступино - команда 
«кадеты», занявшая I место. 

В конце соревнований 
представители всех 14 ко-
манд и гости были накормле-
ны солдатской кашей и напо-
ены сладким ароматным горя-
чим чаем. п

1 июня в Наро-Фоминском го-
родском округе проходили празд-
ничные мероприятия Всемирного 
Дня защиты детей. 

коммунисты Наро-Фоминска 
не остались в стороне. В городе во-
инской доблести Верея - самом ма-
леньком в московской области, был 
организован шахматный турнир, в 
котором приняли участие 14 поклон-
ников древнейшей комбинационной 
игры, самому старшему из которых, 
Эдуарду Николаевичу гриневу, испол-
нилось 92 года, а самый младший, 
Святослав Дмитриев, этой осенью 
пойдет в первый класс.

В результате напряженной борь-
бы определились победители, кото-
рым были вручены футболки с сим-
воликой праздника и грамоты. Не 

В Международный день защиты детей 
коммунисты Долгопрудненского ГК КПРФ 
и их сторонники поздравили детей с этим 
прекрасным праздником и первым днем 
лета в Центральном парке города, подари-
ли всем желающим воздушные шарики. 

коммунисты увидели столько радости на 
детских лицах и благодарность родителей за 
праздник.

Детство - это самая беззаботная и ра-
достная пора. Это время, когда мир кажется 
безграничным и полным чудес.

мы, взрослые, должны сделать все, что-
бы дети были счастливы. И пусть их улыбки 
озаряют мир, делают его светлее, добрее и 
чище! п

остались без подарков и дру-
гие спортсмены - всем бы-
ли вручены почетные грамо-
ты за участие в турнире. а ря-
дом со столами шахматистов 

веселились и участвовали в 
настольных играх, рукоделии, 
художественных конкурсах го-
рожане с детьми и приехав-
шие гости праздника. п

щелково

лотошино

воскресенск

люберцы

лыткарино

королев

коломна

наро-фоминск

долгопрудный


